



„Spaziergänger“ spenden

An jedem zweiten Dienstag im Monat trifft sich die Spaziergangsgruppe im Awo-Stadteylladen Bulmke-Hüllen, um zusammen mit Leiterin Brigitte Grabemann spazieren zu gehen, aber auch zu quatschen und Erinnerungen auszutauschen. Beim Osterkaffeetrinken entschieden die Spaziergänger, wohin sie die Spendeneinnahmen aus dem Kuchenverkauf geben sollen: Und die Wahl fiel aufs Phytoland, eine Einrich-

tung der Kinderschutzbund-Ortsgruppe Gelsenkirchen in der Germanenstraße. Gesagt, getan: Die Einrichtung, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, sich für kranke, einsame und schutzbedürftige Kinder einzusetzen, die besonderer Zuwendung bedürfen, freute sich natürlich ganz besonders über die Zuwendung und damit auch Anerkennung aus dem eigenen Stadtteil.

Foto: Gerd Kaemper